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Questions écrites

Monsieur le Bourgmestre,
Mesdames et Messieurs les Echevins,
Monsieur le Président du CPAS,

Comme  certainement  nombre  des  ses  concitoyens,  la  locale  Ecolo  de  Dison  a  suivi  avec  attention  le 
déroulement des événements concernant la fermeture du centre Resa/Tecteo de Dison.

Ecolo tient d'abord à souligner l'implication du Collège par l'intermédiaire du Bourgmestre dans ce dossier.  
Certainement à l'instar du Bourgmestre, nous nous posons quelques questions sur ce dossier auxquelles vos 
réponses intéresseront certainement tous les citoyens de notre commune.

1. Etant donné l'absence de front commun des travailleurs sur la délocalisation, comment  vous êtes vous 
positionné par rapport à la délocalisation du site?

2. La surveillance du réseau gazier de la Région revête une importance primordiale pour nos concitoyens 
(le drame de Theux est là pour nous le rappeler). La qualité du service rendu en cas de fuites de gaz  
ou d'urgence restera-t-il bien assuré quand la délocalisation sera effective?

3. Certains services étaient assurés de manière décentralisée à Dison. Comment les citoyens pourront-ils 
garder la même qualité de service de proximité à l'avenir?

Au-delà de ces questions d’intérêts immédiats, ce dossier soulève également selon nous deux autres questions 
à plus long terme:

4. La centralisation de nombres de services est à la mode. Cependant, force est de constater que cette 
centralisation s'opère souvent  à sens unique vers  Liège.  Est-il  envisageable d'attirer  des services 
centralisés dans la Région verviétoise et pourquoi pas à Dison?

5. Le déménagement de Tecteo va laisser au centre de Dison un bâtiment très récent et un terrain à 
vendre. Le Collège réfléchit-il à son éventuelle acquisition? Et si oui, dans quel but?

Merci d'avance pour vos réponses.


